

MONTBRISON Vie scolaire

Les collégiens sont allés à la rencontre des filières qui recrutent

Mécanique, petite enfance, hôtellerie-restauration, les élèves venus de nombreux établissements ont pu découvrir des métiers en tension et bénéficier de précieux conseils de professionnels.

Jeu, à la salle Guy-Poirieux, s'est déroulé le forum des formations organisé par quatre lycées professionnels (LP) du bassin Loire-Centre : le LP Beauregard de Montbrison, le LP du Haut-Forez de Verrières-en-Forez, le LP Desgranges d'Andrézieux-Bouthéon et le Campus Agronova de Précieux. Patrick Montfort, directeur délégué aux formations du LP du Haut-Forez explique : « Ce forum a pour but de faire découvrir aux collégiens de 3^e ou en cours d'orientation toute l'offre qualitative de la formation sur la vie professionnelle dans la Loire, de montrer ce qui existe. Dix autres lycées professionnels du département nous ont rejoint, proposant ainsi 60 offres de diplômes. »

« L'usinage est une succession d'étapes. Il faut être logique dans sa tête. Le travail en atelier est agréable et collaboratif avec le professeur. La mécanique offre beaucoup de débouchés » est la réponse d'Yvan Verdier, professeur du LP de Beauregard, à des élèves du collège Jacques-Prévert. Un peu plus loin, Mathis, élève en formation en bac professionnel Aides, services, soins à la personne au LP du Haut-Forez, dévoile : « J'ai toujours voulu travailler avec les enfants. Après deux années en classe générale au lycée, j'ai opté pour la



Les élèves en cuisine du lycée du Haut-Forez ont effectué des démonstrations : fruits flambés et caramélisés. Photo Progrès/Nathalie TOLLU

voie professionnelle. Il y a plus de pratique, plus de contact. » Une filière qui recrute grâce notamment aux actions de Pôle emploi.

Bientôt les journées portes ouvertes dans les lycées professionnels

Devant le stand du Campus Agronova, les collégiens sont surpris de découvrir dans le monde agricole les métiers de l'agroéquipement. « La maintenance du matériel agricole est de plus en plus importante. Il y a une effervescence sur cette filière. 100 % des bacs pro sont en insertion profession-

nelle », se réjouit François Métrot, professeur.

« Ce forum est très bien pour faire découvrir des métiers que les jeunes ignorent », poursuit ce dernier. La serrurerie-métallerie est une des formations proposées au LP Pierre-Desgranges : « C'est un métier varié et intéressant. La formation est complète afin que les élèves diplômés soient autonomes », explique M. Poyraz, professeur. La jeune Sybilla, élève du LP Pierre-Coton de Néronde explique son choix d'un CAP peinture/règlement. « C'est le métier de mon papa. » Suleyman a opté pour la plomberie : « Ce travail

manuel est un métier d'avenir. »

Les métiers de la mode, du pressing sont des formations du LP Adrien-Festud du Chambon-Feurgolles, réputé pour son célèbre défilé de mode. Ceux de boulanger, pâtisseries sont appris au LP Hôtelier de Saint-Chamond. Pour la création la décoration, Louna et Léa ont choisi un CAP fleuriste au LP Montravail de Saint-Etienne. Dans les semaines à venir, les journées portes-ouvertes des lycées professionnels seront une belle vitrine pour continuer à découvrir ou approfondir toutes ces formations professionnelles proposées dans le département.

1 200

1 200 collégiens ligériens venus de 15 collèges du département se sont succédé afin de découvrir de nombreux métiers réparés en deux pôles : un secteur tertiaire (service à la personne, vente, restauration, gestion commerce, etc.) et un secteur industriel (bois, métal, transport, mécanique, etc.)